

VERTRIEBSPARTNER

SALES PARTNERS

ANSCHÜTZ

EINFACH EINS WERDEN!

ANSCHÜTZ ist einer der weltweit führenden Hersteller von Jagd und Sportwaffen und steht seit seiner Gründung im Jahr 1856 für Innovation, Perfektion und Leidenschaft zum Produkt. Der Name ANSCHÜTZ ist untrennbar verbunden mit unzähligen Erfolgen im olympischen und internationalen Schießsport. ANSCHÜTZ ist weltweit erfolgreich aktiv. Der Exportanteil beträgt dabei 60 %. Wegen der Zuverlässigkeit, Präzision und Verarbeitung seiner Spitzenprodukte im Jagd- und Sportbereich genießt das Familienunternehmen weltweit allerhöchstes Ansehen.

Wir suchen Vertriebspartner, die erfolgreich in der Jagd- und/oder Sportbranche tätig sind. Wenn Ihr Unternehmen am Vertrieb unserer Premiumprodukte interessiert ist, melden Sie sich bitte direkt bei Herrn Jochen Anschütz oder schicken Sie eine E-Mail an **zukunfft@anschuetz-sport.com**.

ANSCHÜTZ is one of the leading producers in the world of hunting and target rifles. Since its foundation in 1856, ANSCHÜTZ stands for innovation, perfection and passion. The name ANSCHÜTZ is inseparably connected with innumerable Olympic and international shooting triumphs. ANSCHÜTZ is successfully operating all over the world. The export share is 60 %. ANSCHÜTZ high-performance products enjoy an extraordinary and worldwide reputation because of their precision, workmanship and accuracy. Since its foundation the company is owned by the Anschütz family. ANSCHÜTZ is in search of sales partners in different countries.

*We are looking for sales partners who are successfully operating in the hunting and/or sports business. When your company is interested in the distribution of our premium products, please contact Mr. Jochen Anschütz or send an e-mail to **future@anschuetz-sport.com**.*